

Alerta Calderón de **lluvias** en Chiapas

Instruye a zonas XXXVI Militar y XIV Naval prepararse en caso de contingencia ante preocupante pronóstico meteorológico para los próximos días en el Estado

Mario Martínez

El Presidente Felipe Calderón Hinojosa instruyó al comandante de la XXXVI Zona Militar y al contralmirante de la XIV Zona Naval, José Cornelio del Salvador Matías Cabrera y Antonio González Enriquez, respectivamente, a estar alertas y aprestar los elementos necesarios en caso que se presente una contingencia debido a las fuertes precipitaciones que se prevén para Chiapas en los próximos días.

Al encabezar la instalación del Consejo Estatal de Protección Civil del Estado de Chiapas, Calderón Hinojosa, expuso que es preocupante el pronóstico meteorológico de los próximos días para esta entidad.

Acompañado por el gobernador del Estado, quien es el presidente de este consejo estatal, Calderón

Hinojosa, manifestó: “yo quiero pedirle a este Consejo Estatal de Protección Civil que cuanto antes tome las medidas precautorias para esta precipitación que se va a registrar muy pronto en esta zona del país, en las zonas altas, nuevamente en Motozintla, probablemente”.

Explicó que el pasado martes en la ciudad de México se registró una **lluvia** fuerte de unos cinco milímetros, “una **lluvia** bastante fuertecita en la región del Cutzamala”, sin embargo, indicó que “aquí el pronóstico es que para las zonas altas van a caer 500 milímetros, es decir, estamos hablando de 100 veces más, lo cual va a provocar nuevamente arrastres de corriente”.

A esto, el Jefe del Ejecutivo Federal resaltó el hecho que los albergues para una posible contingencia ya se encuentren listos,

que el sistema estatal de Protección Civil en Chiapas tiene capacidad en la región del Soconusco para albergar a 90,500 personas.

No obstante, el Ejecutivo Federal remarcó que “también quiero instruirles aquí, tanto al comandante de la Zona Militar como al jefe del Estado Mayor de la Zona Naval, que cuanto antes tengan una alerta y apresten a los elementos de las Fuerzas Armadas para prestar auxilio a la población, que esperemos que no se dé”.

Pero como ha dicho bien el gobernador Juan Sabines, abundó, nuestro propósito es, ante lo inevitable, actuar preventivamente, estar listos, tomar las medidas precautorias y una de las medidas precautorias, por ejemplo, es la instalación del Consejo.



Continúa en siguiente hoja

Fecha 18.06.2009	Sección Noticias de Primera Plana	Página 2
----------------------------	---	--------------------



Felipe Calderón Hinojosa, Presidente de la República; Juan Sabines, gobernador de Chiapas; y Ezequiel Orduña, alcalde de Tapachula, en la instalación del Consejo Estatal de Protección Civil, en Tapachula, Chiapas. (Foto: Marco A. Hernández, "Diario del Sur").